



国会請願で実現したいこと

2025年5月末に国会に国内象牙市場閉鎖を求める請願署名を提出します



今はこうだから...



2000年代半ばから激しさを増した象牙目的の密猟からアフリカのゾウを守るため、ワシントン条約は各国の国内象牙市場閉鎖（象牙の国内販売の禁止）を2016年に勧告。勧告前に市場閉鎖を実施した米国を皮切りに、勧告採択後は、中国、台湾、イスラエル、シンガポール、香港、EU、英国等で禁止法令が施行

象牙消費国の国内市場閉鎖は、象牙価格の低下、象牙押収およびゾウの密猟の減少傾向に貢献しているとして、2024年の国連機関の報告書で評価された

日本は国際的努力的輪に加わらないため、国際社会からの批判が相次いでいる

こうなってほしいな

2025年11/24-12/5

ワシントン条約
第20回締約国会議で
国内市場閉鎖の
政治宣言



今はこうだから...



日本の象牙在庫は**251 t**。世界のなんと**37%**
(2024年2月28日時点の申告)

2010~2019年に日本が関係した象牙の押収は**計257件**。多くが中国への違法輸出

種の保存法では全形牙の登録は必要だが、分割牙は登録不要
象牙が誰でも買えて海外に持ち出されるリスクが高い



こうなってほしいな

通常国会で種の保存法改正
一部の象牙加工品を除き象牙の
売買や広告を禁止

2026年...



今はこうだから...



日本の伝統音楽、文化全体の国際イメージを損なうおそれも...



売買・広告・陳列
禁止



改正法の施行後...



和楽器での象牙利用は段階的に禁止に
文化庁は代替素材の実用化研究を推進中

文化財指定・登録されているものはOK



アンティークOK
100年以上前=江戸~大正



所持はOK

おはあちゃんの形見...

請願署名の用紙はこちらからダウンロードできます>
必ず名前は直筆で！コピー、PDF不可。2025年5月21日必着。

https://www.jtcf.jp/news_seigancampaign_2025/

